



しののめYMCAこども園

園だより

2021年度5月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

5月聖句 安心して行きなさい。

マルコによる福音書 5章 34節

新学期が始まって1ヶ月が経ちました。新しい環境の中で、こども達も保護者の方々も、期待や不安を抱きながら、過ごした1ヶ月だったのではないのでしょうか。

こども達が笑顔で登園するには、こども達の心の中に、こども園は「安心して過ごせる場所」とあるという認識がされなくてはなりません。そのためには、まず担任との信頼関係を築く事から始まると思っております。

また、こども達は園生活の中で、沢山の気づきや発見、そして楽しかった事や残念に感じた事を「お土産」として、かばんにつめて家庭に持ち帰ります。その「お土産」を一緒に開けて、どんなものが入っているのか、保護者の皆さんには聞いて欲しいと願っています。

安心してゆっくりと聞いてくれる、そして話ができる時間が、こども達の穏やかな成長にはとても大切だと感じております。

園生活を通じて、こども達に沢山の「お土産」を持たせる事が、私達保育者の役割です。然しながら、その「お土産」を一緒に開くことは、保護者皆さんの大切な役割だと思います。

お土産を通じて保護者の皆さんと、これからもこども達を育てていきたいと思っております。

まだまだコロナ感染拡大終息の兆しは見えない状況です。様々な園行事や活動が予定されておりますが、「こどもの安全・命」を守る事を最優先として、今後もコロナ状況を注視しながら進めて参りたいと思っております。

今後ともご理解ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

園長 堀江和弘